

Erik Türkis-Renouf Metalle OHG | Austr. 6 | D-55743 Idar-Oberstein

An unsere Geschäftsfreunde

To our business friends

Informationen zur REACH-Verordnung und RoHS-Richtlinie Information regarding REACH and RoHS

Sehr geehrte Damen und Herren,

Registrierungspflichtig unter REACH ist nur das Herstellen von Stoffen, nicht das Herstellen von Zubereitungen. Bei Legierungen, wozu unsere Produkte zu rechnen sind, handelt es sich um Zubereitungen, deren Herstellung keine Registrierungspflicht auslöst.

Wir bestätigen, dass alle von uns an Sie gelieferten Produkte den Anforderungen der REACH-Verordnung und RoHS-Richtlinien 2012/19/EU, 2011/65/EU und 2015/863/EU des Europäischen Parlaments und des Rates, zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektronik und Elektronikgeräten, Schmuck sowie Automobil, entsprechen.

Der Legierungsbestandteil Blei ist bewusst in einigen unserer Halbzeuge enthalten. Die Grenzwerte für diesen Stoff unterliegen entsprechenden Ausnahmeregelungen der Richtlinien und Gesetze. Sonstige Grenzwerte der RoHS-Richtlinie Anhang II werden grundsätzlich eingehalten.

Die Auswahl, Verwendung und Weiterverarbeitung unserer Produkte liegen grundsätzlich in der Verantwortung unserer Kunden.

Erik Türkis-Renouf Metalle OHG | Austr. 6 | D-55743 Idar-Oberstein

An unsere Geschäftsfreunde
To our business friends

Informationen zur REACH-Verordnung und RoHS-Richtlinie Information regarding REACH and RoHS

Dear Sir or Madam,

REACH registration requirements only affect the production of substances. This registration obligation is not applicable for our products as the fabrication of alloys does not constrain by any regulation.

We confirm, that all our products, do fully comply with REACH and RoHS requirements, according to 2012/19/EU, 2011/65/EU and 2015/863/EU by the European Parliament. Specific for usage with the hazardous substances in electric and electronic devices, jewellery and automotive.

The alloying constituent lead is consciously content of some of our semi-finished products. The limited value for this element is an exception about the regulations, other limits according to RoHS in List No. II are basically respected.

The selection, usage and further processing with our products are basically in responsibility of our customers.

Mit freundlichen Grüßen / with kind regards
Erik Türkis-Renouf Metalle OHG

2/2